

## Kenia López Rabadán propone cambiar 'Estados Unidos Mexicanos' por 'México' en la Constitución



La diputada Kenia López Rabadán, del Partido Acción Nacional (PAN), ha lanzado una iniciativa que busca cambiar la denominación oficial de nuestro país en la Constitución de «Estados Unidos Mexicanos» a simplemente «México». La propuesta, que fue enviada a la Comisión de Puntos Constitucionales, no tiene como objetivo modificar la forma de gobierno ni abandonar el federalismo, sino reconocer la identidad y el arraigo del pueblo mexicano, reflejando cómo el nombre «México» ya es el que se utiliza comúnmente tanto dentro como fuera del país.

López Rabadán sostiene que, aunque en la Constitución actual el país se llama «Estados Unidos Mexicanos», diversas instituciones y organismos internacionales ya nos reconocen como «México». Entre ellos, la Organización de las Naciones Unidas (ONU), la Organización de Estados Americanos (OEA), y varias instituciones nacionales como el Banco de México, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y la Armada de México, que ya usan el nombre de «México» en su denominación legal.

<https://mayacomunicacion.com.mx/kenia-lopez-rabadan-propone-cambiar-estados-unidos-mexicanos-por-mexico-en-la-constitucion/>